

Les membres du bureau du Conseil général, ceux du bureau du Conseil d'arrondissement, et une délégation du Conseil municipal ont été ensuite présentés à M. le préfet.

M. Munier, président du Conseil municipal, a pris la parole pour souhaiter la bienvenue au nouveau préfet.

M. le préfet a répondu à tous par de bienveillantes paroles et a vivement assuré les Lyonnais de son sympathique dévouement aux intérêts de la cité. A six heures, les vastes salons de la préfecture voyaient à peine diminuer l'affluence des visiteurs.

— Depuis le 1^{er} avril, les bureaux de la direction régionale de l'administration des douanes qui étaient établis à Bourg, ont été transférés à Lyon, où ils seront plus à portée de notre commerce et de notre industrie. Les services, depuis le commencement du mois, sont installés rue Saint-Dominique, 13.

— L'administration vient d'être informée qu'à la date du 29 mars dernier, M. le ministre des travaux publics a saisi le Conseil d'Etat d'un projet de décret ayant pour objet l'établissement d'un réseau de tramways dans la ville et dans la banlieue de Lyon.

— Un arrêté de M. le Préfet du Rhône, en date du 4 avril, a institué, sous la présidence de M. de Lassuchette, secrétaire-général de la préfecture du Rhône, une commission chargée d'étudier la question relative à l'établissement, dans notre ville, d'un service international de douane.

— Vu la grande quantité de chevaux qui sont tombés malades, au quartier de la Parc-Dieu, M. le général Farre a ordonné l'envoi au camp de la Valbonne de nos deux régiments de cuirassiers.

— Dans sa séance du 31 mars, la Chambre a classé le projet de chemin de fer de Givors à Paray-le-Monial parmi les lignes d'intérêt général.

Ce chemin donnera une véritable importance à la petite ville de l'Àrbresle qui deviendra le centre de trois chemins de fer, et surtout à la gare de Saint-Paul à Lyon qui communiquera ainsi directement avec le nord, l'ouest et le midi, et deviendra tête de ligne pour nos relations avec Bordeaux par Aurillac.

C'est un nouveau succès pour la Compagnie des Dombes dont les intérêts sont si intimement liés à la prospérité de notre ville.